

Con Esfuerzo y Entusiasmo Antes se Realizaba Deporte en Coyhaique



La Selección de la Escuadrilla N° 5 de Balmaceda reforzada: Isles, Osses, González, Sergio Valencia, Luis Quiroz, Arturo Godoy, Omar Chible, Santiago Godoy, "Chueco" Fuenzalida, Asme Jalife y Carlos Bravo

Quizás para muchos coyhaiquinos, especialmente del ámbito deportivo, no recuerden a un gran jugador seleccionado de la localidad fronteriza de Balmaceda y jugador de la división de honor de Colo Colo. Se trata de Luis Quiroz Sanhueza, con 63 años de edad continúa trabajando en el sector educación.

LUIS QUIROZ, nació en el pueblo de Baquedano el 31 de agosto de 1931, contrajo matrimonio con Raquel Vidal Godoy, teniendo diez hijos, de los cuales 9 viven. Ellos son : Rosa, José Lisandro, Luis Segundo, Sergio Emilio, María Angelica, Filomena Teresa, Eludino, Flor, Marcela Tamara y Angelita de Dios(Q.E.P.D.), con 29 años de servicio en la Educación.

1946: Debutó como infantil en su primer Club Deportivo "21 de Mayo".

1948: Deportivo "José Manuel Balmaceda" de Balmaceda. Por esos años este Club participó en la competencia oficial de fútbol de Coyhaique, en el cual participaban entre otros: Baquedano, O'Higgins, 21 de Mayo, Unión Católica, Unión Española y Colo Colo...

1954. Integró el equipo "Juventud Unido" de Perito Moreno (República Argentina).

Luego jugador de fútbol por muchos años en las instituciones de Colo Colo y O'Higgins de Coyhaique.

1960-1965, seleccionado de la Escuadrilla N° 5 de Aviación de Balmaceda; terminando su actividad futbolística en el Club Deportivo "Estrella Blanca" de Coyhaique.

Actualmente y con 63 años de edad se desempeña como funcionario de Educación Municipal en el Liceo "Josefina Aguirre Montenegro" de esta ciudad.